

一期一会

令和3年度 校長室だより

— この一瞬に —

プロカメラマンとして世界中を旅する方の話に心を打たれた。様々な国を巡る中で、子ども達の卒業セレモニーに向けての写真撮影や卒業写真の依頼が入る。40年この仕事を続けてきたがこの様な経験をしたのは初めてだったという。

ポーズを決めてさあ撮影。最後の瞬間にマスクを外す子ども達。シャッターを押し続けていると、近くで彼らを見守っていた教師達からすすり泣く音が聴こえた。

「あなたのこんなチャーミングな笑顔を見るの。本当に久しぶりだわ。」

「いつの間に、あなたはこんなに大人になっていたのね。」

「もう少しだけ、このままあなたの笑顔を見ていきたい。」

優しい眼差しで子ども達を見守る教師達がつぶやく。一瞬、一瞬をいとおしむ教師のために、シャッターを押すスピードがゆっくりとなつた。

2022年新たな一年がスタートし早一ヶ月が経とうとしています。皆様改めまして 明けましておめでとうございます。今年は「壬寅」の年。

「厳しい冬を乗り越え 万物芽吹く成長の年」という願いが込められているそうです。現在、岡崎市内の感染拡大状況は大変厳しい状況が続いています。しかし、未来へと成長する恵田っ子達は、いつもと変わらない笑顔と元気。これは保護者の方々や地域の方々のご協力があってのことです。心より感謝の思いで一杯です。3学期の発育測定では、いつの間にか一回りもたくましく成長した恵田っ子の姿に出逢います。今このかけがえのない一瞬こそ大切に、3学期も全職員力を一つに努めています。



朝の「学びタイム」スタートです！

「子ども達が一年の自分の学びを振り返る場をもとう」先生方と相談し、1月27日から「学びタイム」を始めました。1学期・2学期に勉強したこと、そして、特に最上級生の6年生は、この6年間で学んできたことが力になっているかの振り返りをしています。「あれ?なんだっけ…」「う~ん。思い出せない…」教室を回ると学びに真剣に取り組む恵田っ子の姿がありました。人は時々苦手なことから逃げてしまいがちです。だからこそ私たちはこれからも「苦手なことこそコツコツ挑戦する恵田っ子」を育てていきたいと思います。さあ、まとめの試験は2月3日 木曜日です。

「ひろめよう あったか言葉」 ❤

代表委員会の恵田っ子達が「学校中に温かく優しい言葉が広がりますように」という願いを込めて「ナイスワードツリー」を作成してくれました。温かい言葉を言えた時、言ってもらえた時 ❤️ 💛 の付箋がツリーに飾られています。あったか言葉にあふれた恵田小学校。とても素敵です。



1月6日 年の初めに雪でした

近くで彼らを見守っていた教師達

